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8 Aos 3 dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove às 16h00 reuniram-se na sala de

9 professores do Bloco 06 do Ilaesp - PTI, no município de Foz de Iguaçu, os integrantes do

10 Colegiado do Curso de Bacharelado em Administração Pública e Políticas Públicas da

11 Universidade Federal da Integração Latino-Americana - Unila, Amilton Moretto, Daniel

12 Nascimento, Jamur Johnas Marchi, Lígia Heinzmann, Maria Alejandra Nicolás, Maria Lúcia

13 Navarro Lins Brzezinski e Maná Lopes Ferraz do Amaral e Mylena Tuponi Araújo. O prof.
14 Eduardo Fava Rubio justificou sua ausência. O primeiro informe diz respeito à avaliação in

15 loco por parte da comissão de avaliadores do INEP/MEC. O coordenador informa que os

16 avaliadores agendaram a visita para os dias 14 e 15 de outubro de 2019. Os documentos do curso

17 que ainda dependem de publicação (Regulamento do TCC, Regimento interno do Colegiado e

18 Regimento interno do NDE) foram objeto de reunião extraordinária no dia 25/9/2019. O

19 Regimento interno de NDE pode ser publicado no site do curso, pois a Divisão de atos oficiais

20 da UNILA informa que não há previsão legal para publicação no Boletim de Serviços de

21 Regimento interno do NDE. O Regimento interno de Colegiado deverá ser submetido ao

22 Conselho do Instituto para poder ser publicado e o Regulamento de TCC deverá ser submetido à

23 COSUEN, segundo informações do Procurador institucional, sr. Michael Jackson Lira. Ainda,
24 segundo o procurador, o fato de estas normativas estarem em trâmite de aprovação pelos órgãos
25 superiores não deverá prejudicar a avaliação do curso. O segundo informe respeito à audiência

26 na Reitoria realizada no dia 2/9/2019 às 1 5h. Todo o contexto de implantação e desenvolvimento

27 do curso de APPP foi relatado, com realce nos pontos fortes: o prestígio de que o curso goza

28 perante as autoridades locais e regionais, as diversas demandas que já foram apresentadas pela
29 Prefeitura, PTI e por interessados em curso de mestrado, e o fato de que o corpo discente está

30 maciçamente engajado em estágios e trabalhos remunerados em órgãos públicos e instituições de

31 caráter público na região. Destacou-se como ponto fraco o fato de que o curso conta com

32 somente 5 docentes efetivos, o que pode vir a prejudicar o processo de reconhecimento perante o

33 INEP/MEC e a própria reputação da instituição. O reitor comprometeu-se a elaborar um

34 mapeamento de todas as vagas que já foram distribuídas na Unila e apresentar ao Conselho

35 Universitário um plano de redistribuição daquelas vagas para cargo efetivo que estão no
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momento não preenchidas. Participaram da reunião os docentes: Amilton Moretto, Jamur Johnas

Marchi, Lígia Maria Heinzmann, Maria Alejandra Nicolás e Maria Lúcia Brzezinski, o

representante TAE no colegiado Daniel Nascimento e representando o corpo discente: Emilia

Calderon, Hamilton Estivez Peres, Maná Lopes Amaral e Thiago Souza. O terceiro informe

conceme às verbas do Ilaesp destinada aos eventos do curso de APPP. Inicialmente, estava

previsto que R$3900,00 estariam à disposição do curso, mas R$800,00 tiveram que ser gastos

para pagamento da passagem do palestrante Lucas Pelissari na IV Semana Acadêmica. O quarto
informe é feito pela representante discente Maná Lopes, que informa que ainda há poucas

respostas para o formulário elaborado pelo CELAP a respeito das disciplinas optativas que são

de interesse dos discentes. O quinto informe é feito pelo representante TAE Daniel, sobre a

parceria com o PTI para a elaboração de um curso de especialização na área de elaboração de

projetos públicos. Daniel relata que o PTI continua interessado na parceria, mas algumas

questões mudaram, não há mais recursos financeiros disponíveis para esta ação (de gestão

pública dos servidores municipais). Houve corte em todos os convênios e o PTI optou por

priorizar a ação sobre questões ambientais, considerada área estratégica para o PTI. Corno

encaminhamento, Daniel informa que possivelmente teria que haver cobrança de inscrições dos

servidores municipais interessados em fazer o curso. Como ainda não há fundação de apoio,
Daniel entrou em contato com o ITAE para eventualmente fazer a gestão administrativa. Ainda

não houve definição a respeito da grade e dos professores, então os relatores começariam a

elaborar um esboço do PPC do curso. O PTI comprometeu-se a repassar o PPC do projeto
desenvolvido junto com a UNIOESTE. O quinto informe diz respeito ao Relatório de avaliação
das disciplinas de Ateliê de gestão organizacional e de políticas públicas I e 11, elaborado pela

prof. Lígia. O relatório será discutido no NDE e depois será enviado para o Colegiado. O

primeiro ponto de pauta se refere aos processos dos discentes. O processo de Afonso Jose Dala

(23422.012577/2019-54) pede abono de faltas por problema de saúde, o coordenador opina pelo
deferimento. O colegiado aprova o pedido de Afonso Jose Dala. Os processos de Eduarda Moura

Queiroz e Mateus Emanuel Santos Leão têm parecer pelo deferimento, o colegiado aprova. O

pedido do discente Julio Cesar Correia Ribeiro (23422.011121/2019-81) é atendido parcialmente,
conforme parecer em anexo, o Colegiado aprova o parecer. O pedido de aproveitamento de

estudos de Mariana Eggers (23422.011048/2019-15) também é parcialmente deferido, conforme

parecer em anexo, o colegiado aprova o parecer. O processo Alba Beatriz Figueredo

(23422.012653/2019-39) tem parecer favorável pelo deferimento e é aprovado pelo Colegiado. O

processo de Diego Anthony Ferrua (23422.012516/2019-52) tem parecer favorável e é aprovado

pelo colegiado. A discente Natielle Berlato (23422.012657/2019-28) pede aproveitamento de

estudos, o parecer é pelo deferimento parcial, o colegiado aprova o parecer. Katherine Soledad

Alexandra Alarcon Ferrua fez vários pedidos, em distintos processos (23422.011 886/2019-87,

23422.011895/2019-38, 23422.011870/2019-34. 23422.011879/2019-82), o colegiado aprova

todos os pareceres elaborados. O processo 23422.011892/2019-22 ainda não tem parecer, o

colegiado aguardará o parecer para deliberar sobre o pedido na próxima reunião. Entre oss

processos da discente Cassandre Dorimond, o colegiado aprova o parecer a respeito de

Introdução à economia (23422.010058/2019-70). Em relação ao processo 23422.010586/2019-

73, o parecer é pelo indeferimento parcial, já que os discentes são obrigados a cursar 5

disciplinas optativas no âmbito do próprio curso e apenas 3 disciplinas podem ser feitas em

outros cursos. O Colegiado aprova parcialmente o parecer: decidindo pelo deferimento do

aproveitamento como Tópicos especiais de 3 disciplinas: Introdução à ciência política, História

da fronteira sul e Direitos e cidadania. Indefere-se o aproveitamento de História econômica geral,
Microeconornia, Matemática B e Cálculo e Economia quantitativa. O aproveitamento da

disciplina Iniciação à prática científica é deferido, como equivalente do componente obrigatório

"Metodologia da pesquisa científica" (ADMOO19). Os processos de Gabriel Acacio Prata

(23422.013169/2019-75 ); Cristia Andreia Castro Duarte (23422.012678/2019-43 ); Mylena
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8 Tuponi (23422.006017/2019-52) e Daniela Aparecida Gutierrez (23422.011565/2UI9-24) serão

8 distribuídos para pareceres. O segundo ponto de pauta diz respeito ao Plano de Melhorias do

8 curso elaborado pela comissão formada por Juan Agulló Fernández, Laila Dafni Laurentino dos

8 Santos, Lígia Maria Heinzmann, Maria Alejandra Nicolás, Maria Lúcia Navarro Lins Brzezinski,

9 Maná Lopes Ferraz do Amaral e Mylena Tuponi Araújo. O representante TAE comenta as

9 dificuldades enfrentadas pela PROAGI para conseguir o espaço fisico solicitado para

9 funcionamento dos centros estudantis, O Colegiado aprova o Plano de Melhorias. O coordenador

9 sugere que este tema seja comentado com os avaliadores do JNEP/MEC, pois é uma resposta
9 dada pelo curso à avaliação realizada pelos estudantes. Trata-se do feedback pela participação
9 dos discentes, segundo a prof. Alejandra. O terceiro ponto de pauta concerne os planos de

9 ensino do segundo semestre de 2019. 0 Colegiado aprova os planos das disciplinas: Direito

9 Administrativo I, Direito Financeiro e Tributário, Avaliação de políticas públicas, Logística no

9 setor público, Ateliê de gestão organizacional e de políticas públicas II, Tópicos especiais em

9 Administração Pública I: Empreendedorismo no setor público, Tópicos especiais em políticas
10 públicas H: Sistemas e Políticas públicas de cuidado na América Latina, GEROOS I Espanhol
10 adicional intermediário I. São 8 os planos de ensino aprovados. Há 14 planos de ensino nos quais
10 não constam a bibliografia básica e complementar do PPC, tampouco foi prevista pelo docente

10 no planejamento a inserção dos dois eventos "IV Semana acadêmica" e "II SIEPE", tal como

10 solicitado pela ex-coordenadora no início do semestre. O Colegiado condiciona a aprovação dos

10 planos de Teoria da Administração Pública I, Metodologia da pesquisa científica, Fundamentos

10 de América Latina II, Trabalho de conclusão de curso I, Introdução ao pensamento científico,

10 "Administração Pública estratégica", Economia do setor público para a gestão pública, Técnicas

10 de pesquisa quantitativa, Análise do desenvolvimento, Políticas Públicas 1, Políticas públicas II,

10 Políticas sociais (para as duas turmas), Regimes e formas de governo à realização de correções,
11 com a inserção no planejamento da Semana Acadêmica, do II SIEPE e com a obediência às 3

11 referências bibliográficas básicas e 5 referências complementares previstas no PPC. E necessário

11 que os docentes responsáveis realizem os ajustes necessários. O quarto ponto de pauta concerne

11 a modificação do regimento interno feita ad referendum pelo coordenador a pedido do DENDC/

11 PROGRAD. O colegiado aprova a modificação da redação do art. 7° do Regimento interno. O

11 coordenador informa que a próxima reunião só ocorrerá após a avaliação in loco pelo
11 INEP/MEC. Nada mais havendo, encerrou-se a reunião e esta ata é assinada por mim, Profa.

11 Maria Lúcia Brzezinski e pelos demais presentes.

11 Amilton Moretto:

12 Daniel Teotônio Nascimento:
_______________________________________

L
l2 Jamur Johnas Marchi:

12
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128 Lígia Maria Heinzmann:
________________________

129
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Maria Alejandra Nicolás:______________________________________________

133

134 Maná Lopes Ferraz do Amaral: c Lç»-. \ dc

135
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137 Maria Lúcia Navarro Lins Brzezinski
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140 Mylena Tuponi Araújo: ______________________________________
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